
のロータリーデーの開催が予定されておりま

す。当クラブ当期は残り３か月となり、今月から

テーブルの配席も変えて頂いております。コロ

ナ感染等に注意しながら、テーブルでの情報集

会、ビアフレンド会などが再開できればと思い

ます。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 4月1日よりロータリーレートが1ドル＝122円

に変更になっております。（3月のレート 1ド

ル＝116円） 

② 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて4月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

③ 移動例会のご案内を本日お配りしておりま

す。出欠のご返事を事務局までお願いいたし

ます。 

④ 「2022-23年度 IM第6組ロータリーデー」のご

案内が届いております。本日お配りしており

ますので出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

⑤ 望田 謙三会員・西田 勤会員・坂口 雅俊会員

を囲む会のご案内を本日お配りしておりま

す。多数のご参加をお願いいたします。 

⑥ 「新年度名簿作成についてのご訂正お願い」

を本日お配りしております。次年度ロスター

の原稿になりますので必ずご確認をお願いい

たします。なお、ご訂正のない場合もOKとご記

入のうえ必ずご提出をお願いいたします。 

 ☆☆ ４月度の在籍表彰 ☆☆ 

  28ヵ年  在本 茂   28ヵ年 福原 哲晃    

  28ヵ年 中川 政照   27ヵ年 大矢 平治   

  26ヵ年 髙田 肇      8ヵ年 平尾 彰彦 

   5ヵ年 吉村 圭太 

（以上敬称略）  

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

4月となり新年度、新学期が始まりました。最

高気温が20度を超える日もあり、桜の花は満開と

なっています。各地ではお花見が再開されるな

ど、コロナ禍に少しずつの賑わいを取り戻しつ

つあります。ビジネス街ではプレスの効いた紺

のスーツで新入社員と思しきフレッシュな顔ぶ

れの団体が行き交っています。日本の会計年度

の期首が明治22年に法制化されましたが、お米の

収穫等、租税収入を基本とし4月のスタートと

なったようです。クラブ事業も気持ち新たに取

り組みたいと思います。 

親睦活動委員会には今月23日(土)に春の家族

会として京都大原の三千院を散策し、「山ばな平

八茶屋」洛北の老舗料亭での昼食会を企画頂い

ております。定員に若干の余裕があるようです

ので参加ご希望の会員は申し込みをお願い致し

ます。ゴールデンウィークには春のライラ、5月

には大阪市児童院で天満橋ローターアクターと

バーベキューや大阪天王寺ロータリクラブ主催

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2569回） 

２）ソング  友と呼べるのは 

３）卓 話 「ビットコイン 暗号資産の現状」 

             御木 威会員   

次週（４月２１日）のお知らせ 

１）例 会 （2570回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 「2020年4月から48ヶ月」 

             森本 成峻会員 

４）第5回被選理事会 

 ＡＰＲＩＬ １４ ２０２２ ＮＯ．２５６９ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 ４F 

会 長 寺杣 晃一  幹 事 平尾 彰彦  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 御木 威 

 

2021-2022年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

母 子 の 健 康 月 間 



⑦ 「2022-23年度 理事・役員・委員会一覧」を本

日お配りしております。 

⑧ 次年度理事・役員・委員長に「2022-23年度活動

計画書提出」のお願いをさせて頂いておりま

す。4月28日（木）までに必ずご提出お願いい

たします。 

⑨ 地区より「日台ロータリー親善会議のご案内」

が届いております。詳細につきましては、掲示

板をご覧下さい。尚、お申込みになられる方は

事務局までお申し出ください。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日は拙ない卓話にお付き合いの程宜しくお願

い申し上げます。 石田 道夫 

自からの生まれを自からいわいます。 

 西井 幾雄 

誕生日自祝59才になります。 平尾 彰彦 

石田さん拝聴します。 井戸 幹雄 

石田会員、らしからぬ卓話テーマ、楽しみにし

ています。 中村 健輔 

石田道夫会員、本日の卓話楽しみです。 

 柳澤 興平 

中川会員フォトブックありがとうございます。 

 望田 謙三      

令和4年4月7日  合計金   24,000円 

          累計金 1,500,840円 

☆☆ 先週（4 月 7 日）の卓話 ☆☆ 

「『検察審査会』って？」 

石田 道夫会員 

先日新聞でも大きく取り上げられました2019

年参院選をめぐる買収事件で河井克行元法相か

ら現金を受け取り、一度は不起訴になったもの

の検察審査会から「起訴相当」と議決された広

島県議・市議34人や2020年に“賭けマージャ

ン”での黒川元検事長が不起訴処分から一転、

審査会で差し戻された結果「略式起訴」になっ

たりとか、此の検察審査会とは一体どの様なも

のなのでしょうか？ 

検察官が不起訴にした案件を被害者等が不服

の申し立てをした時に検察審査会（全国に165カ

所）にかけられ、審査会メンバー11名の議決に

より「起訴相当」8人以上、「不起訴不当」6人

以上、「不起訴相当」6人以上の議決が必要と

なります。 

その結果を不起訴処分をした検察官が所属す

る地方検察庁の検事正や申立人などに通知し再

度検討されます。 

この検察審査会のメンバーは選挙人名簿から

無作為抽出にて候補者400人（4グループ×100

人）が選ばれ、資格審査後くじで各5人または6

人に決定し、又補充員（メンバーが欠席の場

合、代わりに議決権を持つ）を2名づつ選ぶま

す。任期は6ヵ月で、3ヵ月毎に半数が入れ替わ

るシステムで出席は月2回10時から15時位迄で、

午前中は事件の詳細説明の後に300ページほどの

事件の経緯や警察調書などを読み、昼から各人

が意見を述べて、採決をとるという流れでし

た。残念ながら「不起訴相当」ばかりでした

が。 

日給は交通費などを含めて￥7,000－程でした

が、中々貴重な体験が出来、話の種にも出来そ

うですが守秘義務もあり難しいかもです？ 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

  

鰹とサーモンの燻製  

サラダ仕立てポン酢・オリーブ油ヴィネグレット 

豚角煮のフライ 赤・黄ピーマン 黒酢ソース  

辛子 ポテトサラダ ブロッコリー トマト 

豆御飯 香の物  

鰯つみれ汁 露生姜 白髪葱 

コーヒー又は、紅茶 

桜ミルクゼリー 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 43名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 28名(38名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 10名 

4月7日の出席率 73.68％ 

５週間前（3月10日）の 

出席率 78.95％ 

2名（欠席者8名) 
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